

Beschlussvorschlag:

1. *Der Stadtrat befürwortet die langfristige Einführung der ‚papierlosen‘ Stadtratsarbeit. Erste Erfahrungen sollen mit einem freiwilligen Pilotprojekt gemäß dem Ergebnis der interfraktionellen Arbeitsgruppe gesammelt werden. Teilnehmende Stadträtinnen und Stadträte erhalten leihweise ein Notebook zur Verfügung gestellt und verzichten auf die Zustellung von Papierdokumenten.*
2. *Der Pilotversuch soll möglichst zum Sommer 2010, spätestens aber zum Jahresbeginn 2011, starten. Nach zwei Jahren erfolgt eine Evaluierung.*